

# KONVENT´A bricht Rekorde

## Die Gewerbemesse zog vor allem junge Besucher an

**Das neue Konzept der Organisatoren der KONVENT´A 2015 war ein voller Erfolg.**

**LÖBAU.** „Bereits nach wenigen Stunden hatten wir so viele Kinder- und Jugendkarten verkauft wie in den Vorjahren am ganzen Wochenende“, schwärmt Jürgen Mietke, Chef des KONVENT´A-Fördervereins.

Herrliches Wetter und das neue Konzept mit einer Ausrichtung auf junge Leute sorgte für einen Besucheransturm bei der Gewerbemesse.

In den Messehalle und auf dem Außengelände waren erneut zahlreiche Aussteller aus der Region vertreten, die sich ebenso über den Besucherzuspruch freuten. Gleich im Eingangsbereich der Messehalle bot die IHK-Küche ein Schaukochen, bei dem die Besucher so einige Leckerbissen probieren konnten.

„Das System der Insellösung in der Messehalle ist



*Tomaš Celeda (li.) und Karolin Pittnerova (re.) vom iQLANDIA beeindruckten die jungen KONVENT´A-Besucher.*

*Foto: Striegler*

voll aufgegangen, das werden wir im nächsten Jahr sicher fortsetzen“, verrät KONVENT´A-Chef Mietke.

Ein weiterer Höhepunkt war die Blumenhalle mit dem Wissenschaftspark iQLANDIA aus Liberec und jungen Forschern aus der Region. Die Stände besuchte auch Kultusministerin Brunhild Kurth und zeigte sich begeistert.

Das gesamte Showprogramm der Messe hatte Organisations-Chef Joachim Birnbaum zusammengestellt: „Von der Resonanz auf die Messe als Ganzes bin ich beeindruckt, es zeigt, dass unser Konzept, Angebote für die Jugend zu schaffen, aufgegangen ist.“ Musik-Stargast Gerd Christian kündigte übrigens an, im Herbst wieder nach Löbau zu kommen. (str)